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Servicewüste Deutschland. (Trifft nicht auf alle zu)
Ein Verkäufer verdient so gut (?) dass er es nicht nötig hat mehr Auto zu verkaufen!?!
Vielleicht sollte ein Großteil des Gehalts vom Verkauf kommen? Wo ist die Umsatzbeteiligung,
die den Verkäufer beflügelt zu verkaufen?
In Sachen Autos und Image ist ein VW eben ein VW und kein Benz, Porsche oder sonstwas,
eben ein VOLKSwagen, obwohl man das bei den Preisen manchmal auch nicht wirklich ernst
nehmen kann. Alles in allem geht es den meisten einfach zu gut, ansonsten würde ALLE mehr
verkaufen!
Die Manufaktur würde ich trotzdem gerne mal besuchen. Vielleicht könnte man das ja mal als

Ausflugsziel planen. 
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